

Menteri Ekraf Lakukan Kunjungan Perdana Ke Stand Dekranasda Tanah Datar

Linda Sari - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Feb 5, 2025 - 22:15



Menteri Ekraf Lakukan Kunjungan Perdana Ke Stand Dekranasda Tanah Datar

Jakarta- Menteri Ekonomi Kreatif (Ekraf) RI Teuku Riefky Harsya bersama istri lakukan kunjungan perdana ke stand Dekranasda Tanah datar disambut langsung Bupati Tanah Datar Eka Putra bersama Ketua Dekranasda Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra.

Kunjungan tersebut dalam rangka Pameran kerajinan tangan terbesar se-Asia Tenggara, The Jakarta International Handicraft Trade Fair (INACRAFT), yang digelar di Jakarta Convention Center (JCC), Jakarta pada tanggal 5-9 Februari 2025.

Dalam kunjungannya, Menteri Ekraf Teuku Riefky bersama istri merasa kagum melihat hasil karya UMKM Tanah Datar, salah satunya tenun yang motif dan kualitasnya sangat bagus dan menarik.

"Ini adalah sebuah momentum, sebuah kesempatan yang luar biasa dan tentunya kesempatan untuk para pengusaha-pengusaha UMKM kita bisa tumbuh berkembang, salah satunya tenun ini," ucapnya sembari memegang tenun Pandai Sikek.

Menteri Ekraf bersama istri tampak antusias menyaksikan hasil kerajinan Industri Kecil Menengah (IKM) dan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Tanah Datar, seperti tenun pandai sikek, tenun lintau, sulaman kapalo samek, Eco print berupa bahan baju, tenun atai, rajut berupa topi, tas, sepatu, batik Pariangan, rajut safir dan berbagai produk lainnya.

Sementara itu, Bupati Eka Putra juga sampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan Menteri Ekraf dan isteri ke stand Dekranasda Tanah Datar dan sekaligus membeli tenun Pandai Sikek.

"Momen ini sangat bagus untuk memperkenalkan produk unggulan Tanah Datar kepada pengunjung. Apalagi langsung bapak Menteri dan isteri yang memborong Songket Pandai Sikek, Saya ucapkan terima kasih," sampainya.

Bupati Eka juga berharap, petugas yang bertanggungjawab dalam menjaga stand Tanah Datar agar bisa memberikan pelayanan terbaik kepada para pengunjung.

"Berikan pelayanan dan kesan terbaik, sehingga pengunjung mau membeli produk kita dan kalau bisa berikan kontak produsen UMKM atau sebaliknya, sehingga sekiranya mereka butuh dapat menghubunginya atau kalau kita ada produk baru bisa kita promosikan melalui nomor WA atau Medsos lainnya," pesannya.(**).